
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
Ao Presidente da Santa Casa de Misericórdia 
À Senhora Secretária Municipal de Agricultura e Abastecimento 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 07/2007 
 
 

Joani Aparecido da Silva Torres, Vereador em exercício junto 
a esta r. Edilidade, usando de suas atribuições legais, indica que seja doada uma muda de 
árvore, para as mães de cada bebê que nasça na Santa Casa de Misericórdia de Joanópolis, 
bem como, seja indicado, para as mães que não tem um espaço adequado em casa, quais as 
áreas alternativas de plantio. 

 

J U S T I F I C A T I V A 
  

Trata-se de medida de conscientização ecológica, já utilizada em 
outros Municípios com sucesso, a qual será de grande importância para o futuro dos cidadãos 
que estão nascendo. 

A doação de uma muda será para celebrar a vida da criança. É 
importante que a criança, desde cedo, tenha contato com a natureza e aprenda a valorizá-la. 

 
A paciente receberá a muda de árvore, no momento em que tiver 

alta, juntamente com um cartão de felicitações e informações sobre a planta, de qual espécie é, 
para que serve, como e onde deve ser plantada. Quando a mãe receber a muda, preencherá um 
cadastro, indicando nome, endereço, telefone e onde pretende plantá-la. Esses dados servirão 
para ter um controle de quantas árvores serão distribuídas e para onde irão. 

 
O trabalho de conscientização é bastante importante, pois 

somente a consciência humana será capaz de preservar o meio ambiente e, conseqüentemente, 
a própria humanidade. 

 
Demais considerações serão desenvolvidas em plenário. 

 
Joanópolis, 1º de fevereiro de 2007. 
 
 

Joani Apº. da Silva Torres 
Vereador do PSDB 



Ofício Gab. nº 79/07 
REF.: Indicações  nº 07 e 16/07 - JAST 

 
 
 

Joanópolis, 1º de março de 2007 
 
 

Senhor Presidente , 
 
 
 

Em atenção as indicações acima epigrafadas, do vereador 
Joani Torres, informamos: 

 
Ind. nº 07/07 – A idéia de doar uma muda de árvore para as 

mães de cada bebê  que nasce, foi de um médico da cidade de Itajaí-SC e, 
já se espalhou por várias cidades. Faz parte de um projeto que pretende 
humanizar o parto e despertar para a preservação do meio ambiente. 
Poderemos disponibilizar as mudas e a Santa Casa concordando poderá 
distribuí-las. 

Ind. n° 16/07 – Já foi autorizado aos motoristas de Kombis, 
que só parem em estacionamentos pagos, muito embora, todos os veículos 
estejam segurados. 

 Sem mais, renovo a Vossa Excelência protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

 
Atenciosamente, 

 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
 

Excelentíssimo Senhor 
Domingos Laureano Floriano 
Presidente da Câmara de Joanópolis 
Joanópolis – S.P. 


